

HOY EL CCE CONCLUIRÁ PLÁTICAS CON LUIS VIDEGARAY

La IP pide ajuste al gasto de 300 mil mdp

El paquete económico que se entregará mañana será complejo, debe lograr un superávit; pero no debe recortar a infraestructura e inversión social: CMN

Redacción/México

El presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Juan Pablo Castañón, dijo que este miércoles espere concluir los trabajos para el paquete económico de 2017 que han estado revisando con la Secretaría de Hacienda.

En la reunión que sostendrán hoy con el secretario Luis Videgaray, dijo que se buscarán incentivos para las pequeñas empresas en cuestión de simplificar y facilitar la tributación, e insistió en que debe ser reducido el gasto corriente y tener un superávit primario de entre 1 y 1.5 por ciento.

Alcanzar ese indicador significa una combinación de una mayor inversión extranjera directa, de casi 50 mil millones de dólares, y una disminución de 200 a 300 mil millones de pesos en el gasto corriente; “así lo ven nuestros analistas”, dijo.

“Lo importante es tener el superávit primario suficiente que permita cumplir con las obligaciones ya determinadas y no tener la ocasión de aumentar deuda”.

En la parte del impuesto sobre la renta (ISR), detalló que se quiere simplificar el proceso para el cumplimiento del mismo, donde se tengan regímenes fiscales alternativos, de acuerdo con las posibilidades y sin tanto costo administrativo.

Aunque por el momento no tengan margen de maniobra para pedir una disminución en el ISR, no se va a quitar el dedo del reglón para que en el futuro sea posible, aseguró después de participar en el quinto Congreso de la Industria Siderúrgica Mexicana.



JESÚS QUINTANAR

Quinto Congreso de la Industria Siderúrgica Mexicana.

Recorte afectará todos los proyectos de la SE

Ildefonso Guajardo, titular de Economía, aseguró que todos los proyectos que tiene la secretaría serán afectados por el recorte presupuestal que se dará el próximo año.

En la 37 Convención anual de la Cámara Nacional de la Industria de la Electrónica, de Telecomunicaciones e Informática (Canieti), destacó que el gobierno de la República está por entregar el proyecto de presupuesto al Congreso, y saben que, dadas las circunstancias que enfrentan la economía mundial y el país, será necesario continuar con el esquema de ajustes.

“Tendremos que tomar decisiones para privilegiar

los programas que más directamente apoyen a los pequeños y medianos empresarios... en todos los programas de la secretaría sin duda habrá algún impacto”, dijo Guajardo.

Aclaró que a ciencia cierta será hasta que la Secretaría de Hacienda determine el monto del presupuesto asignado que se sepa cuáles programas serán más o menos afectados por el recorte.

Respecto a la industria de las tecnologías destacó que mientras el comercio ha decrecido en todo el mundo, en la industria mexicana 20 por ciento es de las TIC.

Susana Mendieta/México

Infraestructura, intocable

Previo a la comida anual de Los 300 Líderes más Influyentes de México, el presidente del CCE

afirmó que con esa disminución en recursos se podrá lograr el superávit primario que ha anunciado el gobierno.

Añadió que esperan que el recorte presupuestal sea en la parte de gasto corriente y no se afecten otras áreas prioritarias.

El recorte debe ser en la parte de gasto corriente sin afectar otras áreas prioritarias: Castañón

El presupuesto 2017 será retador por la contracción en recursos, dijo Alejandro Ramírez

En ese sentido, Alejandro Ramírez, presidente del Consejo Mexicano de Negocios (CMN), afirmó que el gobierno debe evitar recortes al presupuesto en los ramos de infraestructura e inversión social.

El directivo indicó que el paquete económico que se entregará esta semana será complejo, ya que se tiene la encomienda de reducir el gasto público para lograr el superávit.

Francisco Ramírez dijo que es el momento de actuar para reducir la deuda y que el país continúe con la solidez macroeconómica que se ha tenido en los últimos años.

El directivo añadió que continúa en reuniones y negociaciones con la Secretaría de Hacienda sobre los pormenores del paquete presupuestal y la consecución será el informe que entregarán mañana.

Alejandro Ramírez indicó que el presupuesto para el próximo año será retador por la contracción en recursos que se tiene que hacer, pero que a la vez es necesaria porque ya se han tenido muchos años con déficit primario.

Solo con recortes

Para que el gobierno concrete un superávit primario —diferencia de ingresos menos egresos sin considerar el pago de intereses por deuda— de 0.2 por ciento del producto interno bruto (PIB) es necesario un mayor recorte al gasto público, pues el escenario planteado en los Precriterios Generales de Política Económica en abril pasado ha cambiado y se ha deteriorado, señaló Grupo Financiero Ve por Más.

En conferencia con medios para presentar sus perspectivas económicas y bursátiles, la analista del grupo financiero



Juan Pablo Castañón, presidente del CCE.

Mariana Ramírez indicó que 2017 plantea muchos riesgos, pues los ingresos petroleros serán débiles y los gastos no programables mayores, aunado a que el consumo no mantendrá el dinamismo de 2016, lo que derivará en menor producción y empleo, y por ende menos crecimiento.

Ramírez explicó que la deuda pública es preocupante, luego de que la agencia calificadora Standard & Poor's cambió la perspectiva del país por ese factor, y ante esa "llamada de atención" es muy probable que en el presupuesto del próximo año la Secretaría de Hacienda anuncie medidas más agresivas.

Atención al nivel de deuda

La calificadora de riesgo Fitch reafirmó la nota crediticia y la perspectiva que ha otorgado al país y a las instituciones bancarias, y reiteró al gobierno que debe poner atención al creciente nivel de deuda, porque de lo contrario estudiará una revisión a la evaluación.

En conferencia de prensa, Alejandro García, director de Instituciones Financieras para América Latina, destacó, que por el momento, es adecuado el balance positivo y negativo de México, por lo que mantiene la calificación en BBB+ con perspectiva estable.

No obstante, el especialista de Fitch explicó que la importancia del paquete fiscal 2017 y advirtió que la "variable crítica" es el balance fiscal del gobierno, dado que, de mantenerse un déficit fiscal elevado, habrá un impacto directo en el nivel de endeudamiento.

"La variable crítica es el balance

CLAVES ●●●

Los límites

➔ El CCE comentó que los pasivos financieros del país se encuentran en los límites permitidos, pero se deben cuidar para que no aumenten más.

➔ Juan Pablo Castañón mencionó que el país necesita un superávit que sirva para pagar todos los compromisos que se tienen por la deuda.

➔ El superávit primario que se está estimando, de 0.2% del PIB, no será suficiente si se quieren mantener sanas las finanzas públicas: [Ve por Más.](#)

fiscal del gobierno, si el déficit se acentúa podría comenzar a tener repercusiones en el tamaño del endeudamiento. Es importante que el próximo paquete fiscal venga con una orientación austera en lo relativo al gasto", argumentó.

En los próximos días el gobierno presentará el paquete fiscal para 2017, en el cual se espera plantee un esquema para frenar la deuda.

García destacó que de presentarse un paquete económico que esté dentro de lo previsto, la calificadora se mantendrá "cómoda" con la actual nota crediticia que le ha asignado a México y no se verá en la necesidad de estudiar una posible modificación. **M**

Con información de: Patricia Tapia, Roberto Valadez, Silvia Rodríguez y Braulio Carbajal.